



Schleifchenturniere stehen am Beginn der Tennissaison

Mit gleich zwei sogenannten Schleifchen-Turnieren und insgesamt 54 Teilnehmerinnen und Teilnehmern startete der Tennisclub Rot-Weiß Nördlingen in die Sommersaison 2022. Am Vormittag begannen 22 Kinder und Jugendliche mit sechs jeweils 15 Minuten dauernden Doppeln, wobei die beiden Sieger ein Schleifchen erhielten. Bei den Jüngeren holten

sich Fabian Ludwig und Hannes Ruf die meisten Schleifchen. Bei den Älteren waren Pia Ziegelmeier, Sophia Kleebauer, Manuel Erhard und Tom Zwescher am erfolgreichsten. Alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer bekamen ein Eis und die Sieger zusätzlich noch einen Kinogutschein.

Fotos: Helmut Radeck